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鹿島市議会 令和３年３月定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

 

【 ３月１７日（水）】 

 

１． ２番議員 池 田 廣 志 （市長・副市長・教育長・担当部長・担当課長） 

１．災害に強く、みんなが住みやすく、暮らしやすいまちとは 

（１）第７次鹿島市総合計画の基本構想である「災害に強いまちづくり」とは 

（２）令和３～５年度実施計画集計表での事業内容について 

（３）令和２年７月豪雨災害を受けて、国等からの防災対策に関する指示等はあ 

ったのか。 

（４）水防法に基づく洪水浸水想定区域の指定のない河川の指定の見込みはある

のか。 

（５）今年の梅雨に備えた市内の河川流域毎の雨期前対策について 

２． 中山間地の今後のあり方について 

（１）大規模自然災害が頻発する中、中山間地での防災関連の事業内容は 

（２）中山間地の嘱託員の処遇改善について 

（３）中山間地の防犯灯の管理について 

３． 令和２年度事業で市内に設置した防犯カメラについて 

（１）設置箇所数と主な設置場所について 

（２）設置に要する事業費の負担区分について 

（３）期待できる防犯上の効果について 

   

 

２． １０番議員 伊 東  茂 （市長・副市長・担当部長・担当課長） 

１．令和２年７月豪雨被害、新型コロナウイルス感染症など厳しい状況の中、

新年度の公共事業の効果的な進め方について 

（１）令和２年７月豪雨 被災箇所の復旧工事の進捗状況 

  ① 佐賀県土木事務所発注工事 

  ② 鹿島市都市建設課、農林水産課発注工事 

（２）公共下水道 祐徳門前地区未普及解消事業 

  ① デザインビルド一括発注方式について 

  ② 民間活力イノベーション推進下水道事業について 

（３）祐徳門前地区 まちなみ環境整備（ファサード事業） 
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２．新型コロナウイルス感染症の影響と今後の対応について 

（１）経済対策（第５弾）の実施について 

（２）人口減少対策について（コロナ禍による出生者数の減少問題） 

（３）ワクチン接種開始に向け、接種率向上の施策について 

 

 

３． １３番議員 福 井  正 （市長・副市長・担当部長・担当課長） 

１．鹿島市の交通体系について  

（１）国道４９８号の「走行性の高い道路」整備の現状について 

（２）九州新幹線西九州ルート開業後の長崎本線の運行について 

２．新工業団地造成の現状について  

（１）新工業団地建設検討会の現状について 

３．企業誘致の現状について 

４．新型コロナウイルスワクチン接種への取り組みについて 

（１）医療従事者の協力状況について 

（２）ワクチン接種会場の確保と医療機関での接種について 

（３）被接種者の情報管理について 

 

 

４． １４番議員 松 尾 征 子 （市長・担当部長・担当課長） 

１．引き続くコロナ禍の中で、市民の生命とくらしを守る市政の実現について 

（１）ワクチン接種は、希望する市民が誰でも安心して受けられる体制づく 

りを 

（２）生活保護問題について 

（３）高校卒業までの全ての子供の医療費無料化について 

（４）小中学校全ての学年での２０人学級の実現について 

２．小中学校生の平和学習の実施について 

 

 

【 ３月１８日（木）】 

 

５． ４番議員 杉 原 元 博 （市長・担当部長・理事・担当課長） 

１．コロナ禍の就職・求職支援について  

（１）コロナ禍での倒産・失業・離職の状況について 

（２）再就職・求職相談内容について 
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（３）先般の鹿島市企業説明会の反響、参加者の声について 

（４）求職者支援制度の活用について 

（５）離職した求職者に対する支援・対策について 

２．鹿島市の移住支援について 

（１）これまでの鹿島市への移住実績と支援について 

（２）空き家バンクの登録状況について 

（３）一極集中是正についての市の考えは 

（４）「関係人口」の増加に繋げる対策について 

（５）「ワーケーション」の普及・導入について 

（６）今後の移住支援と受け入れ体制について 

    

 

６． ５番議員 樋󠄀 口 作 二 （教育長・担当部長・担当課長） 

１．有機農業の進展について 

（１）東京オリンピック選手村で提供される食材について 

（２）世界の有機農業の情勢について 

（３）佐賀県や鹿島市の有機農業の実態について 

（４）学校給食食材の有機農産物使用について 

２．鹿島市の道路整備と安全対策について 

 （１）鹿島バイパスと２０７号井手・西葉線について 

 （２）ＪＲ西葉陸橋付近の道路整備について 

（３）国道２０７号の越波対策工事について 

（４）越波対策事業におけるアセスメントについて 

 

 

７． １番議員 中 村 日 出 代 （担当部長・担当課長） 

１．田澤義鋪氏の立像について 

（１）田澤義鋪氏について 

（２）立像の設置場所について 

  ２．市民武道館（三道会）の避難場所としての整備について 

   （１）昨年の豪雨時に避難場所として開設されなかった理由について 

   （２）和式トイレから洋式トイレへの改修について 

  ３．生活困窮者の自立支援制度の実施状況と課題について 

   （１）生活困窮者自立支援法第２条について 

   （２）生活困窮者自立支援相談について 
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  ①自立支援相談件数について 

  ②自立相談の内容について 

４．全国社会福祉協議会の緊急調査結果について（令和２年１１月２５日） 

（１）自立支援プランの作成状況について 

（２）支援相談環境について 

  ５．鹿島市地域福祉計画について 

   （１）第２回鹿島市地域福祉計画策定委員会について（平成２９年１０月 

１２日） 

   （２）国の地域福祉計画策定状況調査について 

 

 

【 ３月１９日（金）】 

 

８． １１番議員 松 尾 勝 利（市長・副市長・教育長・担当部長・担当課長） 

１．鹿島市の今後の財政運営について 

（１）財政指標からみた財政状況と今後の見通しについて 

（２）財務書類等の活用、分析について 

（３）自主財源の確保とふるさと納税の活用について 

２．鹿島市の男女共同参画社会実現の取り組みについて 

   （１）第２次鹿島市男女共同参画基本計画、鹿島市ＤＶ対策基本計画の進捗 

状況について 

   （２）市の組織体制について 

   （３）次の男女共同参画基本計画等の取り組みについて 

 

 

９． １５番議員 松 田 義 太 （市長・副市長・教育長・担当部長） 

１．新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）ワクチン接種の体制づくり 

（２）ワクチン接種の予約体制づくり 

（３）ワクチン接種に関する情報提供 

２． コロナ禍における第１次産業の現状と課題について 

（１）第１次産業への影響について 

（２）農業用水利施設の維持管理について 

（３）有明海沿岸における海苔の食害状況について 

３． 登下校時（道路環境）の安全対策について 
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（１）通学路及び公共施設等防犯体制の取り組みについて 

（２）地域、公共機関（市、県、警察等）の連携について 

 

 

【 ３月２２日（月）】 

 

１０． ９番議員 勝 屋 弘 貞 （市長・教育長・担当部長・担当課長） 

１．国道２０７号鹿島バイパス沿線の問題点について 

（１）交通事故について 

（２）接続道路の整備について 

  ①井手分団地方面からの右折問題 

  ②二分された南川地区の問題    

２．第８期鹿島市高齢者保健福祉計画について 

（１）第７期計画で十分でなかったと思う点は 

（２）高齢者要望等実態調査の結果について 

（３）その他計画を読んで気になったところ 

３．精神障がい者の医療費助成について 

（１）実施主体となる市の考えは 

    

 

１１． ６番議員 中 村 和 典（市長・担当部長・担当課長） 

１．国道２０７号鹿島バイパスの交通安全対策について 

（１）４車線供用開始後の交通量の変化について 

（２）４車線供用開始後の事故の発生件数について 

（３）死亡事故発生後の交通安全対策について 

２．市内主要幹線道路（鹿島バイパス、国道２０７号、国道４４４号、国道４ 

９８号、県道、市道、オレンジロード等）における交通危険箇所ついて 

（１）現在実施している交通安全対策について 

（２）交通安全対策上の問題点と課題について 

（３）今後の交通安全対策の取組み強化策について 

３．令和２年７月豪雨の災害復旧事業について 

（１）土木施設及び農地農業用施設災害復旧の進捗状況について 

（２）農林水産業施設災害復旧費の補正予算について 

（３）今後のスケジュールについて 

 


